

188) ちょっと良い話



スマホ同好会

🔒 プライベートグループ

(高嶋の2022年1月6日付けスマホ同好会のFBグループ投稿記事)



高嶋 正明

管理者 · 1月6日 9:53 · 🗣️



2022年1月6日 (木)

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。
さて、昨日ロンドンのテニス仲間の方から聞いたちょっと良いお話を皆さんにご紹介します。

その方は、昨年のクリスマス休暇を利用して夫婦でイタリアのナポリに2泊3日の小旅行に出かけました。ナポリは特にスリが多いと聞いていたので気を付けて行動し、何事も無く観光を終えてホテルからタクシーで空港に向かいました。そうして空港に着いて、タクシーを降りた所、その方のご主人がタクシーの中にApple iPhoneを忘れた事に気付きましたが、そのタクシーは既にその場を去っておりました。空港のタクシー乗り場に行って、そのタクシーを探そうとしましたがそれらしいタクシーは見当たらず、途方にくれました。



188) ちょっと良い話



スマホ同好会

🔒 プライベートグループ

(高嶋の2022年1月6日付けスマホ同好会のFBグループ投稿記事)

そうした所、そのタクシー乗り場に居た数人の運転手の方がどうしたのと声を掛けてくれて、事情を説明しましたが、タクシー会社もタクシーの番号も分からず、どうしようも無く、諦めて空港内に入り、チェックインをして手荷物検査の行列に並びました。そうした所、何とそのタクシー運転手が現れApple iPhoneの忘れ物を届けてくれたとの事です。その御主人は、手持ちの現金€50をお礼に手渡しましたが、後でレシートにタクシー会社やその運転手が特定されていたのに気付き、正式に何かお礼のお品を送りたいとの事でした。そのタクシー運転手の正直で迅速な対応に私はちょっと感動しました。

如何でしょうか。新年に相応しいちょっと良いお話しですよ。

